
O prefeito de Goioerê, Betinho Lima, esteve 
reunido nesta segunda-feira com o diretor do 
Departamento Penitenciário do Paraná (Depen-
-PR), delegado Francisco Alberto Caricati , 
oportunidade em que os dois conversaram sobre 
a construção do presídio feminino que será ins-
talado no município.

de Jesus (foto), que até o 
início do ano morava em 
Jaracatiá, faturou o vice-
-campeonato da competi-
ção, na categoria Sub-18, 
na prova do Decatlo.

Servidores da Se-
cretaria de Municipal 
de Saúde de Janiópolis 
- especificamente da 
equipe de endemias 
- participaram nesta 
terça-fe ira , de uma 
capacitação com téc-
nicos da 11ª Regional 
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Prefeito Betinho Lima se reuniu 
com diretor do Depen do Paraná

Janiópolis: equipe de endemia participou 
de capacitação da 11ª Regional de Saúde

Em cerimônia realizada 
na manhã desta quarta-fei-
ra, jovens do município de 
Quarto Centenário, nasci-
dos em 2004, realizaram 
o tradicional juramento à 
bandeira e receberam o 
Certificado de Dispensa 
de Incorporação - CDI.A 
solenidade foi prestigiada 
por várias autoridades e 
contou com a participa-
ção do Tenente Gabriel 
Ferreira, comandante da 
2ª CIA da Polícia Militar 
de Goioerê, bem como do 
prefeito Akio Abe, que 
destacou a importância do 
juramento.

Quarto Centenário realiza cerimônia de 
juramento à bandeira e entrega de CDI

de Saúde. A capacitação 
foi sobre a metodologia 
das Ovitrampas, que são 
o método mais sensível, 
específi co e barato para 
monitorar a população 
do mosquito Aedes ae-
gypti,  transmissor da 
dengue.

O atletismo de Goioerê 
foi um dos destaques no 
Campeonato Sul-ameri-
cano, realizado na cidade 
de São Paulo no início 
deste mês de setembro. O 
goioerense Igor Silvestre 

Atletismo de Goioerê é 
destaque internacional
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Os eleitores terão um tem-
po extra para conferir o voto 
na urna eletrônica no pleito de 
outubro deste ano. De acor-
do com o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), pela primeira 
vez, a urna eletrônica liberará 

Eleitores terão mais tempo para 
conferir voto na urna eletrônica

a confi rmação do voto (no 
botão verde “confi rma”) após 
1 segundo do preenchimento 
completo dos números dos 
candidatos para cada cargo.  

“A cada uma das cinco 
confi rmações de voto, a urna 

emitirá um som breve. Ao fi m, 
depois da escolha do candi-
dato a presidente, o aparelho 
emitirá o clássico som, mas 
por um período mais longo”, 
explicou, em comunicado, o 
tribunal. O objetivo da medida 

é estimular a conferência do 
voto e impedir que o eleitor 
confi rme sem querer.

O primeiro turno das elei-
ções gerais será realizado no 
dia 2 de outubro e um even-
tual segundo turno ocorre no 
dia 30 do mesmo mês. Serão 
escolhidos candidatos para 
cinco cargos.

O primeiro voto a ser 
dado na urna é para deputado 
federal, com quatro dígitos. 
Em seguida, o eleitor deve 
escolher o candidato a depu-
tado estadual, ou distrital, no 
caso dos eleitores do Distrito 
Federal, com cinco dígitos. 
Depois, deve votar para sena-
dor, com três dígitos, e, então, 
para governador, dois dígitos. 
O último voto será para pre-
sidente da República, também 
com dois dígitos.

Em seu portal, o TSE 
disponibiliza um simulador 
de votação da urna eletrônica 
para as eleições deste ano, já 
com o tempo a mais para a 
confi rmação do voto.O primeiro voto a ser dado na urna é para deputado federal

Hospital da Criança II
 A obra do Hospital 

da Criança de Maringá 
começou em fevereiro 
de 2019. A unidade terá 
160 leitos, sendo 20 de 
Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI). Ela será 
especializada em doenças 
raras e procedimentos de 
alta complexidade em 21 
especialidades. A previsão 
é atender moradores de 115 
cidades. O custo mensal 
para manutenção do espaço 
será de RS 10 milhões de 
reais. O secretário da saúde 
do Paraná, Cesar Augusto 
Neves Luiz saiu satisfeito 
com o que viu no hospital.  

Carta de reivindicações
O senador Álvaro Dias 

recebeu a carta de reivin-
dicações da AMOP (As-
sociação dos Municípios 
do Oeste do Paraná) para 
que possa atendê-las numa 
eventual reeleição. O candi-
dato a um novo mandato no 
Senado Federal participou 
da 9ª Assembleia Ordinária 
da associação, em Cascavel. 
No documento entregue 
pela entidade constam as 
diversas bandeiras regio-
nais defendidas, entre elas 
a duplicação das rodovias 
do Anel de Integração que 
cruzam a região Oeste, 
a revisão do Pacto Fede-

rativo com ampliação da 
distribuição de recursos aos 
Municípios, a ampliação de 
repasse de recursos para os 
consórcios intermunicipais 
de saúde e o apoio efetivo 
e explícito ao agronegócio.

Topo do ranking
O Paraná é o terceiro 

estado mais competitivo do 
Brasil, segundo o ranking 
divulgado pelo Centro de 
Liderança Pública (CLP). O 
Estado subiu uma posição 
na classifi cação geral desde 
o ano passado, ultrapas-
sando o Distrito Federal. 
Apenas Santa Catarina e 
São Paulo estão na frente. 
O Paraná fi cou com a 1ª 
posição no pilar susten-
tabilidade ambiental, que 
envolve coleta e reciclagem 
de lixo, com nota 100,0.

Cidades competitivas
O levantamento tam-

bém mostra que 13 cidades 
paranaenses compõem os 
100 municípios mais com-
petitivos do País: Curitiba 
(6º), Maringá (15º), Pato 
Branco (24º), Londrina 
(54º) ,  Cascave l (58º) , 
Francisco Beltrão (66º), 
Toledo (67º), Campo Mou-
rão (75º), Paranavaí (80º), 
Pinhais (81º), Umuarama 
(84º), Ponta Grossa (87º) 
e Araucária (100º).

Hospital da Criança
O Hospital da Criança de Maringá deve iniciar os atendi-

mentos em 5 meses. De acordo com o prefeito de Maringá, 
Ulisses Maia, ainda falta a fi nalização do entorno do hospital. 
Devem ser investidos R$ 8,8 milhões de reais e haverá a 
concessão a uma empresa que vai gerir a unidade hospitalar. 
O edital deverá ser publicado nos próximos dias e a previsão 
é de que 60% dos leitos sejam atendidos pelo SUS.

Câmara de Vereadores aprova proibição
de comercialização de cobre sem origem

Os vereadores de Goio-
erê aprovaram na sessão 
plenária desta semana, 
projeto de lei do colega 
Herley Kleber Dantas de 
Oliveira - o Paraíba - que 
proíbe a comercialização 
de cobre, alumínio e simi-
lares, em formato de cabos, 
sem origem em Goioerê.

Pela lei, os estabeleci-

O vereador “Paraíba”, autor do projeto, discursa da tribuna da Câmara Municipal: fi scalização rígida

mentos, pessoas jurídicas 
ou físicas que praticam o 
comércio destes produtos 
que não comprovarem a 
origem dos mesmos, fica-
rão sujeitos à aplicação de 
multa e cassação do alvará 
de funcionamento.

O vereador ‘Paraíba’ 
ci ta que a intenção do 
presente projeto de lei é de 

barrar o ciclo transgressor 
no receptador, ou seja, 
nos estabelecimentos que 
adquirem ou mantenham 
em depósito tais matérias 
sem origem comprovada.

O projeto foi motivado 
pelo elevado número de 
furtos de fios na cidade, 
que tem causado danos a 
milhares de pessoas. “A 

gente não pode ficar de 
braços cruzados. É preciso 
reagir e proteger as pessoas 
de bem”, disse, citando 
que os furtos registrados 
são de cabos de telefonia 
e energia elétrica, hastes 
de cobre e alumínio, hi-
drômetros, e até a retirada 
de metais oriundo do ce-
mitério.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, esteve reu-
nido nesta segunda-feira 
com o diretor do Departa-
mento Penitenciário do Pa-
raná (Depen-PR), delegado 
Francisco Alberto Caricati, 
oportunidade em que os 
dois conversaram sobre a 
construção do presídio fe-
minino que será instalado 
no município.

“Um projeto muito im-
portante para a nossa cidade, 

Prefeito Betinho Lima se reuniu 
com diretor do Depen do Paraná

que vai nos garantir mais 
sensação de segurança e 
ainda gerar emprego, pois 
muitos policiais vão morar 
na nossa cidade, gastando 
no comércio e ajudando a 
nossa economia”, comenta 
Betinho.

Nesta semana, o ju iz 
substituto da Comarca de 
Goioerê, Rodolfo Figueiredo 
de Faria, negou pedido de 
liminar do Ministério Públi-
co, que poderia suspender o 

Em cerimônia realizada 
na manhã desta quarta-feira, 
jovens do município de 
Quarto Centenário, nasci-
dos em 2004, realizaram 
o tradicional juramento 
à bandeira e receberam o 
Certifi cado de Dispensa de 
Incorporação - CDI.

A solenidade foi presti-
giada por várias autoridades 
e contou com a participação 
do Tenente Gabriel Ferreira, 
comandante da 2ª CIA da 
Polícia Militar de Goioerê, 
bem como do prefeito Akio 
Abe, que destacou a impor-
tância do juramento.

Quarto Centenário realiza cerimônia de 
juramento à bandeira e entrega de CDI

“A partir de agora vocês 
iniciam uma nova etapa de 
vida, sabendo que dispensa 
do serviço militar não tira 
as obrigações com o país. 
Esse compromisso que você 
estão fazendo é uma res-
ponsabilidade de cidadão, 
servindo ao país e também 
nos ajudando na construção 
de um município cada vez 
melhor”, disse o prefeito.

Durante sua fala, o 
Tenente Gabriel lembrou 
que apesar de terem sido 
dispensados do serviço 
militar, os jovens fi cam 
à disposição e poderão 
ter que se apresentar em 
caso de convocação.  “O 
juramento que vocês estão 
fazendo indica, que apesar 
de não terem sido convoca-
dos, vocês têm uma função 
para cumprir perante a 
sociedade”, disse o ofi cial.

Ao fazerem o juramen-
to, os jovens assumiram 
o compromisso de estar 
sempre prontos a cumprir 
com as obrigações militares, 
inclusive a de atender a con-
vocações de emergência. 

processo de desapropriação 
do imóvel adquirido pela 
Prefeitura do Município, que 
será destinado à instalação do 
presídio, com capacidade de 
200 detentas, a partir de 2024.

O magistrado entendeu 
que a situação que envolve a 
atual cadeia pública femini-
na é grave, bem como que os 
problemas são conhecidos, 
de modo que a paralisação 
do processo não atende ao in-
teresse público. Consignou, 

ainda, que não há indícios de 
dano ao erário, haja vista que 
o imóvel foi avaliado e ao 
menos inicialmente, o valor 
é condizente com o preço de 
mercado.

A decisão já foi publicada 
e a Prefeitura de Goioerê 
aguarda para os próximos 
dias a liberação do pedido 
de desapropriação, para dar 
andamento nos trâmites de 
transferência do terreno para 
o Governo do Estado.

Diversas autoridades participaram da entrega dos certifi cados

No total 17 jovens juraram à bandeira nacional

O prefeito Betinho Lima, durante audiência na sede estadual do Depen
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Tendo como objetivo 
conscientizar a população 
sobre o tema do suicídio e 
levantar debates em torno 
de sua prevenção, a Secre-
taria de Saúde de Goioerê, 
por intermédio da Vigi-
lância Sanitária e Centro 

Em Goioerê, campanha reforça medidas de 
prevenção ao suicídio e valorização da vida

de Atenção Psicossocial 
(CAPS), realizou nesta se-
mana, ações importantes.

Uma das atividades 
aconteceu no Ginasinho de 
Esportes, onde foi realiza-
do o “Cine Valorizando a 
Vida”, evento que contou 

Umas das ações foi realizada nesta quarta-feira no jardim Lindóia 

com a participação de 
alunos do 7º ano do ensino 
fundamental e 1º ano do 
ensino médio. “As pessoas 
precisam entender que a 
vida ainda é a melhor es-
colha”, diz a secretária de 
Saúde, Gabriela Martins.

De acordo com a secre-
tária, durante todo o mês 
estão sendo realizadas 
atividades de orientação 
e sensibilização junto 
aos usuários de todas as 
unidades de saúde, in-
tensificando os debates 
em torno da prevenção e 
buscando apresentar aos 
pacientes os serviços e re-
des disponíveis na Atenção 
Psicossocial do município.

O prefeito Betinho Lima 
participou da ação na últi-
ma quarta-feira e destacou 
a importância da mobiliza-
ção. “É muito importante 
conscientizar a população 
sobre este tema e dos pro-
blemas que levam a este ato 
extremo. Nossa adminis-
tração tem trabalhado para 
que a vida seja ainda mais 
valorizada”, comentou.

Ainda segundo ele, 

com essas ações, a admi-
nistração quer informar a 
população e identifi car as 
pessoas que precisam de 
ajuda. “É preciso chamar 
a atenção para a impor-
tância de pedir auxílio 
profi ssional quando algo 
não está bem”, frisou ele, 
citando que a campanha 
busca trazer visibilidade 
para um tema que ainda é 
tratado como tabu. Alunos de vários períodos participaram do evento ontem em Goioerê
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Termina nesta quinta-
-feira, dia 15, as inscrições 
para a I Mostra de Dança da 
Casa da Cultura de Goioerê. 
O evento é voltado para 
bailarinos, companhias e 
grupos de dança de toda a 
região, com o objetivo de 
promover a integração da 
comunidade com a arte da 
dança.

“Além disso, a mostra 
busca a democratização do 
acesso à cultura por meio 
de apresentações abertas e 
gratuitas ao público, bem 
como possibilitar um inter-
câmbio cultural entre mu-
nicípios de toda a região”, 
frisa o secretário Dhionata 
Macena.

De acordo com ele, 
serão aceitas inscrições de 
grupos, academias, com-
panhias de dança e solos 

Termina nesta 5ª feira, as inscrições 
para a Mostra de Dança de Goioerê

de toda região nos seguin-
tes estilos: Ballet, Dança 
Contemporânea, Danças 
Urbanas, Estilo livre e Jazz 
Dance a partir dos 05 anos 
de idade.

A mostra será realizada 
no dia 24 de setembro na 
Aceng, a partir das 19h30 
e as inscrições devem ser 
realizadas até o dia 15 de 
setembro por meio do link: 
https://cutt.ly/5XdPYaH

O secretário Dhionata 
destaca ainda que a dan-
ça pode ser considerada 
como a mais completa das 
artes por envolver vários 
elementos artísticos como 
a música, o teatro entre 
outras expressões culturais.

Interessados em obter 
maiores informações, de-
vem entrar em contato pelo 
whatsapp (44) 3522-6687.Os interessados em participar têm até hoje para fazer a inscrição 

Servidores da Secretaria 
de Municipal de Saúde de 
Janiópolis - especifi camen-
te da equipe de endemias 
- participaram nesta terça-
-feira, de uma capacitação 
com técnicos da 11ª Regio-

Janiópolis: equipe de endemia participou 
de capacitação da 11ª Regional de Saúde

nal de Saúde.
A capacitação foi sobre a 

metodologia das Ovitram-
pas, que são o método mais 
sensível, específi co e barato 
para monitorar a população 
do mosquito Aedes aegypti, 

transmissor da dengue.
Segundo a secretária de 

Saúde do município, Mô-
nica Souza, com o treina-
mento, os agentes passam 
a contar com uma nova 
estratégia para o controle 
do mosquito.

De acordo com ela, a 
armadilha é retirada após 
sete dias da sua instala-
ção e a partir dos dados 
recolhidos, a Secretaria 
de Saúde consegue defi nir 
com mais exatidão quais 

A equipe de agentes que passou pela capacitação em Janiópolis

regiões precisam de ações 
contra o mosquito com mais 
urgência.

https://cutt.ly/5XdPYaH
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O atletismo de Goio-
erê foi um dos destaques 
no  C ampeo na to Sul -
-ameri cano, realizado 
na cidade de São Paulo 
no início deste mês de 
setembro. O goioerense 

Atletismo de Goioerê é 
destaque internacional

Igor Silvestre de Jesus, 
que até o início do ano 
morava em Jaracatiá, fa-
turou o vice-campeonato 
da competição, na cate-
goria Sub-18, na prova 
do Decatlo.

Filho de Amélia Sil-
vestre e Marcos de Jesus, 
o atleta goioerense vinha 
treinando com o técnico 
Felipe Pacheco, sendo 
que no mês de fevereiro 
deste ano, visando alçar 

voos mais altos, se mu-
dou para Cianorte, onde 
desenvolveu um trabalho 
conjunto com a técnica 
Tamires.

Igor conta que a mu-
dança para Cianorte foi 
estratégica e de comum 
acordo com familiares 
e o técnico Felipe, uma 
vez que a cidade tem uma 
estrutura maior e melhor 
de treinamentos. “Quero 
agradecer ao meu técni-
co Felipe Pacheco, pois 
esse título é resultado 
do trabalho iniciado em 
Goioerê, com o apoio e 
acompanhamento dele. 
Estou muito feliz”, diz 
o atleta, que é também o 
atual campeão brasileiro 
da categoria.

Atua lmen te  o  pro-
fessor Felipe Pacheco 
não trabalha mais com 
o atletismo em Goioerê, 
mas continua assesso-
rando seus a tleta s. A 
modalidade passou a ser 
comandada pela profes-
sora Franciele Pimentel.A competição aconteceu no inicio do mês na cidade de São Paulo O atleta Igor: elevando o nome de 

Goioerê no cenário internacional

Cooperado de Palmitópolis é o 
destaque do mês na piscicultura

Com a melhor conversão 
alimentar do mês de agosto, 
o produtor  Marcos Vander 
Sassi, da comunidade de Pal-
mitópolis, município de Nova 
Aurora, é o destaque do mês na 

piscicultura da Copacol. Neste 
critério de avaliação, ele obteve 
um índice de 1.354 Kg.

Com 1.362 Kg, na segunda 
colocação, está o cooperado de 
Cafelândia, João Foscarini e na 

terceira posição, o piscicultor 
de Nova Aurora, Edimar Júnior 
Patrício, que obteve uma con-
versão de 1.414 Kg.

Outro critério de avaliação é 
o crescimento diário dos peixes, 

do qual o cooperado de Nova 
Aurora, José Domingos Bertoti 
se destacou com o índice de 
2.91 gramas, em segundo lugar 
com 2.90 g, João Foscarini e em 
terceiro lugar o piscicultor, Pe-
dro Wanzuita de Nova Aurora, 
com 2.86g.

Já no critério rendimento de 
filé, o destaque é a produtora 
de Cafelândia, Juliane Trento, 
com 37.46%, em segundo lugar, 
Pedro Wanzuita, com 37.41% 

e em terceiro, Marcos Vander 
Sassi, com 37.32%.

Marcos Vinicius Sassi, filho 
do cooperado Marcos Van-
der Sassi, que ajuda o pai na 
gestão da atividade, diz que é 
gratificante ver todo o trabalho 
realizado durante o ciclo do lote 
ser concluído com êxito.

“Esse resultado tem a par-
ticipação de várias pessoas: 
A Copacol que nos dá todo o 
suporte necessário, excelente 

assistência técnica com equipe 
qualificada, o nosso colabora-
dor Anderson, que cuida muita 
bem dos peixes. Também quero 
o dar os créditos ao meu primo 
Maicon, que acompanhou todo 
o desenvolvimento do lote, 
enfim a piscicultura para nós 
é uma boa atividade que nos 
proporciona renda e quali-
dade de vida, é uma parceria 
de sucesso”, destaca Marcos 
Vinicius.
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